

[Yenli Lemus Domínguez](#)



Eriberto, Enilberto y Naliachi Tamayo Frómeta, primeros trillizos nacidos en el hospital provincial materno de [Matanzas](#) en este año 2023, se encuentran saludables, junto a la madre Yuneisi Frómeta, joven natural de Baracoa que reside en el municipio de Los Arabos.

Arlem Rodríguez Tabares, subdirectora de Medios Diagnósticos de la institución, explicó a la Agencia Cubana de Noticias que los trillizos nacieron el primero de junio, y el caso constituye sin dudas un logro de la perinatología en el centro, en tanto los neonatos pesaron los tres muy parejo, y con tiempo por encima de las 32 semanas de gestación.

Precisó que con la atención requerida se logró que llegara el embarazo a las 34.5 semanas, lo cual no es habitual; el recién nacido A (Eriberto) y el B (Enilberto) pesaron dos mil gramos, y mil 950 gramos la C (Naliachi), actualmente se encuentran los niños con la madre en la sala de puerperio quirúrgico.

Lea también: [Gilda Milián: la famosa cigüeña que entrega a los niños](#)

Sin otra limitante, por la seguridad de la bebé, es preciso que

Naliachi adquiera el peso requerido para salir del hospital, que debe ser superior a los dos mil 500 gramos, confirmó Sonia Teresita Hernández Valdés, trabajadora social que admira la vitalidad de la pequeña.

Cuando supe que eran tres pensé en mis otras dos niñas, me deprimí un poco por el ingreso pero no dejó de ser un embarazo deseado; por video llamada Alexa y Alejandra, temporalmente atendidas en el Hogar de Niños sin Amparo Familiar de Matanzas, ya conocieron a sus hermanitos, comentó Yuneisi.

Aunque deseoso de retornar a Jacán, asentamiento rural donde la familia reside, Enilberto Tamayo Ruíz reconoció que se puso nervioso al conocer que eran tres, sabe que no pocos retos tendrá en el camino que viene como joven padre de 18 años de edad.



En tiempos tan complejos económicamente, Tamayo Ruíz aspira a que tanto sus niños como Alexa y Alejandra, con las que también tiene afecto y responsabilidad, no repitan el error que él cometió y sí completen estudios.

Ahora más que antes el apoyo de la familia será indispensable, reconoció Yanieski Tamayo Ruíz, quien escogió el nombre de Naliachi y sobre los niños resaltó: ya sabemos diferenciarlos, Eriberto tiene un lunar en la espalda, y Enilberto, una manchita roja en la barriga,

igual a la que tengo yo -dijo con orgullo de abuela.

(YENLI LEMUS DOMÍNGUEZ Y LAUREN QUIRÓS ALONSO, ESTUDIANTE DE PERIODISMO)